

TÉCNICO SUFRIÓ CUANDO LA FIFA NOS QUITÓ MUNDIAL FEMENINO

QUESADA MÁS QUE

FELIZ

◆ **ROY CHINCHILLA U.**
roy.chinchilla@lateja.co.cr

Juan Diego Quesada fue uno de los primeros que brincaron en un pie al darse cuenta de que la FIFA le dio a Costa Rica la organización del Mundial Femenino Sub-17 2014.

Ese sentimiento se vino al suelo en febrero de este año. El ente internacional había tomado la decisión de quitarle a los ticos la sede del evento por el atraso en las obras de los estadios.

Sin embargo, un mes después regresó la alegría cuando la FIFA finalmente le dio una segunda oportunidad a nuestro país.

Quesada vive muy de cerca esta ilusión y con él enfocaremos la cuarta entrega de la Semana Uno, dedicada a los grandes momentos que el deporte tico nos dio este año.

—**¿Cuánta alegría le dio la noticia de que el Mundial Femenino Sub-17 iba a ser en el país?**

—Muchísima, todos los que estamos en el fútbol tienen que sentirse contentos de que en este país se haga un Mundial por todo lo que significa. Después, doblemente contento porque es el primer Mundial en el área de Centroamérica y del



Quesada y sus muchachas representarán al país en marzo del otro año.

Caribe y otra alegría porque es el femenino.

Y en lo personal, feliz porque me dieron la oportunidad de ser el entrenador de la Selección.

—**¿Cuáles son los beneficios de hacer un Mundial en el país?**

—Son tan grandes que si uno se pone a enumerar se queda corto. A nivel deportivo, de turismo, de género; es decir, por todo lado hay beneficios. Es demasiada la información que se genera alrededor del

Mundial. Los beneficiados van a ser para muchísimas personas.

—**¿Quiénes le sacarán más provecho al Mundial?**

—Desde las que van a participar en el Mundial, porque será una experiencia inolvidable que las va a marcar por el resto de su vida, hasta las que practican fútbol femenino por la oportunidad de que puedan ir a los estadios para ver cómo juegan fútbol las alemanas, chinas, etc. Una cosa es que se lo cuenten o

verlo por tele a estar en el estadio.

—**¿Cómo lo aprovechará usted?**

—En lo personal no voy a esperar al Mundial, ya lo estamos aprovechando. Yo estoy sumamente enriquecido con todo lo que me está sucediendo y el Mundial lo voy a aprovechar al máximo en cuanto a las experiencias deportivas y sociales.

—**¿Es uno de los mejores regalos de este 2013?**

—Yo creo que sí, el Mundial es algo que en la historia del fútbol de Costa Rica nunca ha sucedido.

—**¿Cuánta tristeza tuvo cuando la FIFA le quitó el Mundial a Costa Rica?**

—Muchísima, porque todo lo que le he dicho lo vimos irse por un caño; nos golpeó mucho.

—**¿Le cambió el ánimo cuando la FIFA dio otra oportunidad?**

—Sí claro, nos cambió el ánimo a todos y sobre todo a los que estamos en el fútbol.

—**¿Qué espera del 2014 como entrenador de la Selección?**

—Como entrenador de la Selección que Costa Rica haga un muy buen papel, hay que tener los pies bien puestos sobre la tierra y será muy importante lograr superar la primera fase del Mundial.